



Schützen Exterheide unternehmen Grünkohlwanderung

Nach drei Jahren Zwangspause hat der Schützenverein Exterheide-Meesenburg jetzt erstmals wieder eine Grünkohlwanderung unternommen. Trotz wechselhaften Wetters waren 50 Mitglieder dabei. Der Vorsitzende Jan Willem Werdeling begrüßte die Teilnehmer und bedankte sich für die große Resonanz. Über den Hermannsweg ging es zur Gaststätte Antrup nach Leeden. Zwischendurch wurden Pausen zur Stärkung mit Glühwein, Kakao

und diversen Kaltgetränken an der Hermannsbrücke sowie an den „Brauteichen“ in Exterheide eingelegt. Für selbst gebackenen Kuchen sorgte Familie Bovenschulte, die für eine ausgiebige Rast auch ihre Scheune zur Verfügung stellte. Am Abend stieg die Teilnehmerzahl beim Grünkohlessen in Leeden nach Angaben der Organisatoren schließlich noch auf knapp 70 Personen.